

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian ini maka peneliti menarik kesimpulan bahwa pola asuh orangtua yang otoriter berhubungan cukup erat (kategori sedang) dengan perilaku agresif siswa kelas VII SMP Negeri 1 Sukadana Lampung Timur tahun pelajaran 2010/2011. Menurut hasil perhitungan statistik yang telah diujikan diatas telah dibuktikan pula bahwa variabel x yaitu pola asuh orangtua yang otoriter dapat mempengaruhi variabel y yaitu perilaku agresif. Dengan demikian perlu adanya tindak lanjut dari pihak sekolah ataupun para orangtua untuk dapat mengatasi permasalahan ini, agar siswa dapat belajar dengan baik dan tentunya dapat menjadi siswa berprestasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka peneliti mengajukan saran sebagai berikut:

- a. kepada subjek penelitian yang mengalami perilaku agresif hendaknya dapat mengendalikan dirinya dengan baik, menahan diri dari emosi

yang negatif sehingga dapat terwujud hubungan yang harmonis dengan orangtua, guru, teman sebaya, serta masyarakat pada umumnya;

- b. kepada guru bimbingan dan konseling hendaknya dapat membimbing siswa dalam mengatasi perilaku agresif di sekolah dengan menjalankan layanan-layanan BK secara efektif seperti mengadakan konseling individu, konseling kelompok, dengan menanamkan nilai-nilai moral, mengembangkan kemampuan siswa dalam memberikan rasa empati terhadap sesama, menyalurkan siswa dalam kegiatan-kegiatan yang positif, serta lebih meningkatkan koordinasi dengan para guru mata pelajaran dan orangtua siswa;
- c. kepada peneliti selanjutnya hendaknya dapat melakukan penelitian mengenai perilaku agresif siswa pada subjek, metode, dan variabel pengaruh (x) yang berbeda. Seperti dengan menambahkan teknik pengumpulan data misalnya dengan dokumentasi, observasi dan wawancara mendalam terhadap responden. Serta dapat menggunakan variabel pengaruh (x) seperti teman sebaya, atau media massa. Sehingga untuk selanjutnya kekurangan dalam penelitian ini dapat diperbaiki.